

# Niederlage im Pokal

23.07.2017 19:13 von Albrecht Morast

Normalerweise telefoniert unsere Redaktion nach einem Spiel unserer Herrenmannschaft, wie in den vergangenen zwei Jahren üblich, mit ein oder zwei Spielern und Funktionären, um Informationen für den Spielbericht zu erhalten. Doch das heutige Endergebnis der ersten Pokalrunde lässt an der Sinnhaftigkeit eines Telefonats zweifeln, weshalb ein solches heute nicht stattfindet. 3:1 (1:1) hat unsere Mannschaft die Partie im Kreispokal beim SV Leibenstadt verloren.

## **„Warnung“ zur rechten Zeit?**

Natürlich sollte nicht unberücksichtigt bleiben, dass mehr als die Hälfte unseres Stammpersonals aufgrund eines Urlaubs nicht mitspielen konnte. Und natürlich darf man Spiele verlieren. Doch vermutlich dürften die Eindrücke der ersten Trainingseinheiten das Bild unserer Mannschaft heute widerspiegeln haben. Vielleicht kommt auch deshalb eine Niederlage heute gerade zur rechten Zeit, um vor der bevorstehenden Saison gewarnt zu sein. Denn ein Selbstläufer wird die Kreisligasaison nicht.

Jetzt müssen die Köpfe von dem Spiel befreit werden und jeder Spieler sollte die Trainingsgelegenheiten wahrnehmen.

Aufstellung: Marcel Fischer, David Holderbach, Manuel Götz, Dominik Müller, Christian Müller, Tristan Leist, Jonas Aumüller, Tim Jaufmann, Martin Volk, Alex Dörr, Fabian Ballweg.

Auswechselbank: Tobi Radefahrt, Stefan Link, Martin Fischer, Jürgen Göbes.

Informationen über Freundschaftsspiele werden über unsere Homepage bekanntgegeben.

